

Rugby / fédérale 3 (16 e de finale) :

champagnole - trignac dimanche.

Dufresne a vite appris

Publié le 13/05/2011



Jimmy Dufresne est un pilier résolument moderne, souvent présent dans le jeu

Le pilier champagnolais n'a découvert le rugby qu'à l'âge de 20 ans

On ne peut pas dire que Jimmy Dufresne ait suivi les sentiers balisés du rugby. Le pilier champagnolais a découvert le ballon ovale qu'en seniors, lors de la saison 2005-2006, juste après la montée du club de la Perle du Jura en Fédérale 3. Il avait à peine vingt ans et venait du judo...

« J'ai fait du judo depuis tout petit, notamment avec Denis Camelin. J'ai eu ma ceinture noire 1 ère dan et je me suis qualifié quelques fois pour les championnats inter-régions. Les derniers temps, il n'y avait personne dans ma catégorie et Raphael Brennans, qui lui aussi était judoka à Champagnole, m'a parlé du rugby. J'ai fait une saison en réserve et ça m'a vraiment bien plu. L'ambiance mais aussi le jeu » assure le solide gaillard qui, dès la saison suivante, avait gagné sa place en Fédérale 3.

Une fratrie de 1ère lignes

« J'ai fait mon premier match en première à Nuits-saint-Georges en rentrant à cinq minutes de la fin. Surtout, j'ai eu la chance de jouer avec Jean-Marc Jacquin qui m'a un peu pris sous son aile il m'a enseigné pas mal de trucs, m'a montré le chemin, notamment sur le positionnement en mêlée... » poursuit Jimmy Dufresne qui est du genre bon élève puisqu'il sera régulièrement retenu en sélection de Franche-Comté - 26 ans. « J'ai toujours répondu présent, car la sélection m'a vraiment plu. Le contact avec les autres joueurs, jouer contre des équipes que l'on ne connaît pas, c'était vraiment super. » Cette saison, l'arrivée aux manettes d'Alexandre Farina a induit une nouvelle façon de fonctionner. « On jouait surtout

sur le physique, mais cette saison, on a accentué sur le côté technique. Les deux réunis, ça a donné des résultats. D'ailleurs, on peut dire qu'on a fait une grosse saison. C'est dommage d'avoir laissé échapper la 1ère place mais on avait perdu un peu de monde et eu quelques blessés. » Mais le garçon a encore envie de gagner des matchs et prendre du plaisir comme à Pontaul-Combault la saison dernière ou Houilles cette année. « Deux victoires très importantes, contre des clubs d'Ile-de-France qui étaient invaincus chez eux depuis longtemps. Aussi importantes que le nul de la semaine dernière à Domont où l'équipe a montré une grosse cohésion. Tout le monde était très concerné et on savait que l'on pouvait aller chercher cette qualification. Quand à Trignac, il paraît que c'est une grosse équipe. Mais je crois que nous, on aime jouer contre les grosses équipes. Il nous faudra être vaillants, guerriers. Mais je crois fortement en nos chances.» lance Jimmy Dufresne dont les frères, Yann (22 ans) et Steve (19 ans), sont eux aussi des avants prometteurs. Alors à quand une 1ère ligne 100% Dufresne pour Champagnole Rugby ?